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Esta guía explica un plan de la Unión Europea 
para superar la crisis del COVID-19.

Para eso, la Unión Europea ha creado 
el fondo de dinero 
Next Generation EU.

Son 750 mil millones de euros.

La Unión Europea repartirá ese dinero 
entre los Estados miembro 
según sus necesidades.

España es uno de los Estados miembro.

Una parte de ese dinero 
tendrá que ser devuelta  
y otra parte no.

España recibirá 
140 mil millones de euros, en total.

El Gobierno utilizará  
más de 70 mil millones de euros  
entre 2021 y 2023.

Cada país debe presentar un plan 
para recibir el dinero.



El plan de España se llama 
Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia.

Tiene 4 temas principales: 
la ecología, lo digital, la unidad 
y la igualdad entre mujeres y hombres.

España presentará su plan 
antes del 30 de abril de 2021.

Los Presupuestos Generales del Estado 
explicarán cada año 
cómo utilizarán el dinero 
de este fondo europeo.

El Gobierno organiza grupos de trabajo,  
departamentos y reuniones 
para decidir y controlar 
cómo se gasta este dinero.

Las comunidades autónomas  
participarán también en reuniones 
sobre cómo gastar este dinero.

Además, las entidades locales, 
como los ayuntamientos, 
y las organizaciones sociales  
podrán presentar proyectos 
para recibir una parte de este dinero.


